

Sujet : [INTERNET] Consultation ENROBES ACR à Epuisay  
Date : Wed, 15 Nov 2023 07:42:42 +0100  
De : Dubois Lea  
Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Bonjour

Je tiens à vous communiquer mon avis sur l'installation de la centrale d'enrobés à Epuisay.

Je suis originaire d'Epuisay et y revient à chaque vacances. Je ne suis pas d'accord de subir les nuisances d'une telle installation. Cette centrale aura un impact sur la santé, elle contaminera les terres cultivables aux alentours. Il y a également un risque de contamination du point du captage d'eau.

Il n'y a pas besoin de ça alors préservons nos campagnes !

Cordialement

--

DUBOIS Léa